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СЕГОДНЯ—ДЕНЬ ТАНКИСТОВ 
Советская Армия вместе со всем нашим 

народом отмечает успехи танкистов и 
танкостроителей в выполнении задач, по
ставленных Коммунистической партией 
и Советским правительством. 

Да здравствуют советские танкисты! 

ПОЛНЕЕ ИСПОЛЬЗОВАТЬ РЕЗЕРВЫ ПРОИЗВОДСТВА! 
Повышать стойкость и производительность 

мартеновских печей! 
Сталеплавильщики нашего комбината 

вместе со всеми металлургами страны на
стойчиво борются за успешное выполне
ние задач, поставленных в директивах 
XIX с'езда партии по пятому пятилетнему 
плану — увеличить выпуск стали по сра
внению с 1950 годом на 62 процента. 
Решение этой задачи требует мобилиза
ции всех резервов производства и прежде 
всего лучшего использования мартенов
ских печей и оборудования. Высокая стой
кость мартеновских печей является важ
нейшим резервом увеличения производст
ва стали, залогом ровной работы в тече
ние месяца и года. 

Практика работы сталеплавильщиков 
нашего комбината говорит о том, что сры
вы выполнения производственного плана 
в отдельные месяцы, большие потери ме
талла являются прежде всего следствием 
того, что в мартеновских цехах еще нет 
действенной борьбы за сохранность агре
гатов, за продление срока службы печей 
и оборудования. Об этом говорит тот факт, 
что простои мартеновских ночей на горя
чих и холодных ремонтах значительно 
выше плановых. Так, в первом мартенов
ском цехе простои печей на ремонтах на 
2 процента выше плана, а в третьем мар
теновском цехе даже на 5 процентов. 

Некоторые сталевары и их подручные 
крайне небрежно относятся к уходу за пе
чью, допускают грубые нарушения тепло
вого режима, тем самым наносят большой 
ущерб государству. Халатно относятся к 
уходу за печью сталевары девятой марте
новской печи Москалев, Носенко, Осипов 
и Журжа. За последнюю кампанию они 
допустили 9 поджогов. Сильно поджег 
свод подручный сталевара т. Колесников. 
В августе печь была преждевременно по
ставлена на ремонт. 
; Сталевары четвертой мартеновской пе

ли тт. Курочкин, Дмитриев и Аверьянов 
крайне небрежно относятся к уходу за 
дечью, не заботятся о ее сохранности, до
пускают большое количество поджогов. На 
днях цеховая газета «Тревога» сообщила, 
дто 9 сентября сталевар Еурочкин, рабо
тая под руководством мастера т. Лапаева 
и начальника смены т. Смирнова сжег 
свод на девятой плавке после ремонта. 
Этот факт особенно встревожил коллек
тив, так как в прошлую кампанию Еу
рочкин также положил начало поджога 
,евода печи, из-за чего печь выдала за 
кампанию только 139 плавок. 

Случаев поджога печей и преждевре
менного вывода их из строя могло не 
быть, если б руководящие работники це
хов осуществляли контроль за соблюде
нием теплового режима, если б в борьбу 
за сохранность агрегатов был вовлечен 
весь коллектив. Этого, к сожалению, не 
было. Старшие мастера тт. Артамонов, 
Мурзин, Пакуш, Верховцев, Грибов и дру
гие ограничивают свою роль ремонтом по
дины печи, допуская в этом деле большую 
неорганизованность, вследствие чего про-
дент простоев на ремонтах подин остается 
очень высоким. 

Все 'Это стало возможным потому, что 
главный сталеплавильщик т. Гарченко, 
начальники цехов тт. Трифонов, Дик-
штейн и Гончаревский, а также руково
дители партийных и профсоюзных орга
низаций мартеновских цехов не возгла

вили действенной борьбы за повышение 
стойкости печей, формально относились к 
организации социалистического соревно
вания за продление срока службы печей 
и оборудования. Как правило, сталевары 
брали обязательства довести стойкость 
свода лишь до цифры, предусмотренной 
планом. Ни цехкомы, ни завком металлур
гов и его председатель комиссии по зара
ботной плате т. Шестеркин не позаботи
лись о том, чтобы своевременно были пе
ресмотрены и обновлены обязательства 
коллективов печей, иде динасовый свод 
был заменен хромомагнезитовым. Резуль
таты соревнования за повышение стойко
сти печи не предавались гласности, фор
мально подводились лишь в конце года. 

Такое положение не может быть терпи
мо. Задача мартеновцев состоит в том, 
чтобы решительно улучшить использова
ние оборудования, повседневно бороться 
за сохранность мартеновских печей, про
дление срока их службы. На днях в мар-' 
теновских цехах состоялись открытые 
партийные собрания, технические совеща
ния, посвященные вопросу повышения 
стойкости мартеновских печей. Высокая 
активность участников собрания, многочи
сленные предложения, решения собраний, 
в которых намечены мероприятия, обес
печивающие усиление борьбы за лучшее 
использование агрегатов — все это гово
рит о готовности сталеплавильщиков ус
пешно решать поставленные задачи. 

Важнейшая обязанность парторганиза-
дий обеспечить строгий контроль за прове
дением в жизнь предложений и намечен
ных мероприятий, по-настоящему возгла
вить социалистическое соревнование за 
продление срока службы агрегатов. В бли
жайшее время цехкомы должны организо
вать работу по пересмотру обязательств 
по выдаче сверхплановой стали и сохран
ности агрегатов с учетом технического 
состояния печей, обеспечить подведение 
итогов социалистического соревнования в 
конце каждой кампании печи, добиваясь 
гласности соревнования. Необходимо вы
носить на суд общественности, обсуждать 
на сменно-встречных собраниях случаи 
нерадивого отношения к уходу за агрега
том сталеваров и мастеров и других ра
ботников, критиковать нарушителей теп
лового режима в «Крокодилах», стенных 
газетах. 

Большую роль в борьбе за продление 
срока службы печей сыграет распростра
нение опыта сталеваров и мастеров, добив
шихся высокой стойкости агрегатов. Та
кие люди есть на нашем комбинате. Мно
гие тысячи тонн сверхплановой стали вы
дали в этом году сталевары пятой марте
новской печи тт. Сердитов, Гречишкин и 
Гончаров, которые строго соблюдают теп
ловой режим, неизменно добиваются хоро
шей сохранности печей. Сталевары 11-й 
и 12-й печей тт. Бревешкин, Родимов, 
Фокин, Бадин, Князев и Татаринцев в от
дельные камлании достигали высокой 
стойкости свода, выдавая многие тысячи 
тонн сверхплановой стали. 

Долг сталеплавильщиков состоит в том, 
чтобы достижения передовых сталеваров 
сделать достоянием всех- коллективов, про
длить срок службы мартеновских печей и 
за счет этого дать Родине дополнительно 
тысячи тонн добротной стали. 

Сортопрокатчики набирают темпы 
Сортопрокатчики стана «300» Ms 3, 

борясь за ликвидацию отставания, повы
шают темпы в работе. 10 сентября здесь 
высоких показателей достигла бригада ма
стера т. Арцыбашева и старшего вальцов
щика т. Тришкина. За смену она выдала 

почти пять вагонов сверхплановой продук
ции. В этот же день бригада мастера 
т. Тимошенко и старшего вальцовщика 
т. Гром прокатала свыше ста тонн сверх
планового металла. 

М. ПЛЕХАНОВА. 

Крепим могущество 
Родины 

Коллектив основного механического це
ха вместе со всеми металлургами нашего 
комбината трудится, не жалея сил, чтобы 
умножить свой вклад в дело мира. Ведь 
каждый из нас понимает, что успехи до
менщиков, сталеплавильщиков, прокат
чиков, токарей скоростников, фрезеров
щиков, слесарей нашего комбината — все 
это для мира, для счастья людей! 

Мы от всей души приветствуем и под
держиваем решения Будапештской сессии 
Всемирного Совета Жира и пленума Совет
ского комитета защиты мира, будем на
стойчиво бороться за то, чтобы эти реше
ния были выполнены. 

Радостно сознавать, что ты являешься 
солдатом великой армии мира, что твой 
труд вложен в великое дело строительства 
коммунизма. Вот уже десять лет после 
окончания ремесленного училища я рабо
таю в основном механическом пехе. За эти 
годы тысячи деталей, необходимых для 
оборудования и механизмов доменных и 
мартеновских печей, прошли через мои 
руки. 

С первых дней работы в цехе я вни
мательно изучал слесарное и токарное де
ло, учился читать чертежи, приглядывал
ся к работе наших лучших стахановцев, 
перенимал у них опыт скоростного реза
ния. 

Это помогало с каждым годом улучшать 
показатели работы. Последние месяцы я, 
как правило, выполнял нормы выработки 
на 200—230 процентов. В июле нынеш
него года я завершил свою пятилетку, 
выдаю сейчас продукцию в счет 1956 го
да. Такие показатели имеют у нас в цехе 
десятки токарей. В нашем средне-токар
ном отделе высокопроизводительно трудят
ся кадровые токари тт. Трошкин, Орлов, 
Аркаев и многие другие. 

Умножая трудовую славу родного заво
да, мы сделаем свой достойный вклад в 
укрепление могущества нашей Родины, 
будем последовательно бороться за торже
ство великого дела мира. 

В. Д Ю Ш К И Н , токарь основно- т 

го механического цеха . 

Обеспечим 
образцовый уход 

за агрегатами 
В прошлом месяце коллектив третьего 

мартеновского цеха не выполнил плана. 
Основной причиной отставания является 
ослабление внимания уходу за сохран-г 

ностью печей, нарушение технологической 
дисциплины. Хозяйственные руководители 
и цеховой комитет не сумели своевремен
но мобилизовать силы коллектива на по
вышение стойкости печей, на перевыпол
нение плана. Простой печей на горячих и 
холодных ремонтах в нашем цехе значи
тельно выше планового, из-за чего цех 
недодал стране тысячи тонн стали. 

В результате плохого ухода за сохран
ностью свода 24-я мартеновская печь, 
где сталеварами работают тт. Чертищев, 
Летнев и Сиденко, трижды за кампанию 
стояла на горячем ремонте и преждевре
менно поставлена на холодный ремонт. 
Четырнадцатая печь по сравнению с 
прошлым годом выдала за кампанию боль
ше плавок, однако она очень долго стоя
ла на горячих ремонтах. Такие же факты 
имели место на семнадцатой, двадцать 
второй и ряде других печей. 

Сейчас мы принимаем меры к тому, 
чтобы устранить имеющиеся недостатки, 
организуем действенное социалистическое 
соревнование за повышение стойкости пе
чей и повышение выплавки стали. 

10 сентября в цехе было проведено 
техническое совещание, на котором инже
неры, мастера и сталевары вскрывали ре
зервы повышения стойкости печей, вноси
ли свои предложения по устранению 
имеющихся недостатков. 

Мастер т. Любицкий поставил вопрос о 
необходимости повышения роли мастера 
на производство, усиления контроля за 
тепловым режимом на печах. Мастар 
т. Зоркий говорил о том, что заправочная 
машина плохо используется и учет ее ра
боты не ведется. 

— Для того, чтобы обеспечить сохран
ность печи,—говорит он,—надо обеспе
чить бесперебойную работу заправочных 
машин. Вместе с тем, надо потребовать от 
руководства известкового карьера реши
тельного улучшения качества доломита и 
извести. 

Сталевар т. Филимошин критиковал ру
ководителей цеха за то, что не обеспечи
вают контроль за качеством ремонта пе
чей. 

— Часто приемка печей после ремонта, 
—говорит он,—производится по внешнему 
виду. Надо, чтобы при кладке присутство
вали опытные сталевары и мастера, что
бы они своевременно принимали меры до 
устранению замеченных недостатков. 

Далее т. Филимошин говорил о необхо
димости повышения трудовой и техноло
гической дисциплины, ликвидации фор
мализма при проведении сменно-встречных 
собраний, которые часто проходят на низ
ком уровне. 

Начальник смены т. Мачаховский так
же говорил об усилении контроля за каче
ством ремонта, о необходимости укрепле
ния дисциплины, строгом соблюдении теп
лового режима и графика футеровки кес
сонов. 

Ряд ценных предложений по повыше
нию стойкости печей и повышению их 
производительности внесли мастер т. Ко
лесников, начальник смены т. Самарин, 
старший теплотехник т. Королев и др. 

Учитывая критические замечания и по
желания участников совещания, мы сде
лаем все необходимое, чтобы организовать 
действенное социалистическое соревнова
ние коллектива цеха за повышение стой
кости печей—одного из важнейших ре
зервов повышения производств;а стали, за 
успешное выполнение обязательств. 

П. БЛЕДНОВ, председатель цех
кома третьего мартеновского цеха. 

На снимке: сталевар третьего мар
теновского цеха Ф. И. Филимошин, ко
торому (по итогам социалистического 
соревнования за второй квартал при
своено звание лучшего сталевара 
страны. 

Фото Е. Карпова. 



ДЛЯ ДЕЛА МИРЯ 
На днях в обеденный перерыв в крас

ном .уголке электрворемонтного цеха собра
лись рабочие и служащие. Секретарь 
(парторганизации т. Паешак рассказал 
дрисугствующим об итогах пленума Со
ветского 'комитета защиты мира. Затем 
выступил комсомолец — обмотчик Васи
лий Сухарев. Он говорит: 

— Советские люди хотят жить в мире 
,со всеми народами. У нас нет никаких на
мерений мешать развитию и жизни дру
гих стран. Мы единодушно поддерживаем 
долитику мира, которую 'проводит наше Со
ветское правительство. Простые люди всех 
стран уже убедились, что самоотверженная 
й благородная борьба за мир дает свои 
практические результаты. С огромной ра
достью мы встретили весть о перемирии 
в Корее. И мы уверены, что нет таких 
спорных вопросов, которые нельзя разре
шить путем мирных переговоров. 

С начала нынешнего года наш цех идет 
с перевыполнением производственного пла
на. Стахановский труд — это наш ответ 
на решение Советского комитета защиты 
мира. 

Выступает строгальщик т. Лаврентьев. 
Его слова проникнуты горячей любовью к 
Родине, непоколебимой верой в торжество 
великого дела мира. В ответ на решения 
Советского комитета защиты мира он обе
щает улучшить свою работу, берет по
вышенное обязательство. Он призвал кол
лектив механического отдела отремонти
ровать в сентябре большое количество 
электрических машин дополнительно к за
данию при улучшении их качества. 

Общее собрание в своем постановлении 
единодушно одобрило и поддержало реше
ния пленума Советского .комитета защиты 
мира иг заявило, что коллектив электроре
монтного цеха обязуется выполнить сен
тябрьский план на 102 процента, в срок 
Отремонтировать машины для цехов ком
бината. 

КОМСОМОЛЬЦЫ готовятся 
К НОВОМУ УЧЕБНОМУ ГОДУ 

В прошлом учебном аду комсомольцы 
второио мартеновского цеха были охвачены 
учебой в политсети. Итоговые занятия в 
кружках прошли на высоком идейном уро
вне, многие (комсомольцы показали (Глубо
кие и прочные знания прощенного мате
риала. Но наряду с этим в учебе имели 
место серьезные недостатки. Готовясь к 
новому учебному году, мы принимаем не
обходимые меры, 'чтобы не повторить оши
бок прошлого года. 

Члены бюро ВЛКСМ и пропагандисты 
тт. Фролов, Прокофьев и другие провели с 
комсомольцами и молодыми рабочими бесе-, 
ды о ш дальнейшей учебе. После этого 
были укомплектованы два кружка по изу
чению истории партии первого года обу

чения и один кружок второго года обуче 
ния. Пропагандисты тт. Тарнополькшгй и 
Кривицкий окончили месячные курсы и в 
этом году будут вести занятия с комсо
мольцами. 

Подручные сталеваров Алексей Руба
нов, Иван Трупилов и (другие поступили 
учиться в индустриальный техникум, под
ручный ковшевого Николай Кузнедов, ка
менщик Иван Христенко, помощник ма
шиниста разливочного крана Александр 
Головкин, Ольга Коновалова и многие дру
гие пошли учиться в школы рабочей мо
лодежи. 

А. ПОДПОРИНА, секретарь бюро 
В Л К С М второго мартеновского цеха. 

Научное совещание градостроителей 

Будем трудиться 
еще лучше 

Позавчера в обеденный перерыв в крас
ном уголке цеха куста мартена собрались 
рабочие и работницы механической мае-, 
терской. Этот коллектив из месяца в ме
сяц перевыполняет план. Люди здесь доро
жат трудовой славой своего коллектива, 
стремятся умножить ее, проявляют боль
шой интерес к событиям, которые проис
ходят у нас в стране и за рубежом. 

Вот и сегодня они внимательно слу
шают выступление агитатора начальника 
мастерской т. Бережного, который расска
зал о решениях сессии Всемирного Совета 
.Мира и Советского комитета защиты мира. 

После выступают рабочие, завязывается 
жившая беседа. Люди немногословно, но го
рячо, от всей души говорят о самом доро
гом — о мире, о счастьэ строить комму
низм. 

Слово берет бригадир токарей т. Ану-
шин. 

— Каждый из нас хорошо помнит ми
нувшую войну,—говорит он,—мы не за
были горе и слезы матерей, потерявших 
своих детей, не забыли сожженных горо
дов и сел... В нашей стране никто не хо
чет войны. И чтобы еще крепче было дело 
мира, сильнее наша Родина, — мы будем 
работать еще лучше. 

Взволнованную речь произносит токарь 
т. Мазина, выражай мысли и чувства мно
гих работниц-матерей. 

— Каждый из н5с живет думой о том, 
чтобы вырастить своих детей достойными 
строителями коммунизма, счастливыми 
гражданами нашей великой Родины. И 
чтобы враги не помешали нам жить мир
но и счастливо, мы будем работать еще 
лучше, давать продукцию высокого каче
ства. 

В ПОМОЩЬ И З У Ч А Ю Щ И М 
М А Р К С И С Т С К О - Л Е Н И Н С К У Ю Т Е О Р И Ю 
Научно-техническая библиотека комби

ната к новому учебному году подобрала 
необходимую литературу в помощь изу
чающим историю партии, политэкономию, 
марксистско-ленинскую философию. 

Для самостоятельно изучающих труд 
И. В. Сталина «Экономические проблемы 
социализма © СССР» организована карто
тека, состоящая из одиннадцати разделов. 
При библиотеке организована выставка ре
комендуемой литературы. : 

8 сентября в Доме культуры строите
лей открылось созванное Академией apxn J 

тектуры СССР научное совещание, посвя
щенное вопросам застройки и планировки 
жилых кварталов правобережной части 
г. Магнитогорска, В нем участвуют свыше 
300 человек — архитекторы, работники 
проектных организаций и строители Мос
квы, Ленинграда, Магнитогорска, Киева, 
Ашхабада, Челябинска, Сталинска и дру
гих городов. 

Научное совещание от имени президиу
ма Академии архитектуры СССР открыл 
член президиума Академии П . Н. Блохин. 
Он говорит о том, что в нашей стране 
придается огромное значение жилищному 
и культурно-бытовому строительству. 
Этим вопросам уделила большое внимание 
пятая сессия Верховного Совета СССР. 
Бурное развитие строительства правобе
режного Магнитогорска показывает огром
ную заботу Коммунистической партии и 
Советского правительства о создании хо
роших жилищных условий для трудя
щихся. 

Далее т. Блохин указывает, что прези
диум Академии архитектуры СССР прово
дит настоящее совещание с целью обсуж
дения практики проектирования и за
стройки жилых кварталов правобережной 
части Магнитогорска. 

Отметив», что центральная часть буду
щего города сейчас находится в началь
ной стадии проектирования, т. Блохин го
ворит, что то, что уже построено — это 
лишь один из районов нового города, 
представляющий вместе. с тем важную 
часть Магнитогорска. Тем более досадно, 
что ряд требований здесь пока не решен. 
С точки зрения создания силуэта города 
пока еще ничего не сделано. 

— Качественно новым этапом в строи
тельстве города,—говорит докладчик,—яв
ляется проспект Металлургов». Здесь полу
чили дальнейшее развитие принципы 
комплексной застройки. Многое сделано 
для повышения уровня бытовых удобств 
жителей. 

Планировка квартир проспекта, как 
правило, удачна. В его застройке впер
вые применен ряд новых приемов строи

тельства, повышающих индуст^иальность 
работ. 

Наряду с этим докладчик отмечает не
достатки в застройке проспекта Метал
лургов. Он мало открыт в сторону пруда. 

Начатая строительством улица Ждано
ва — большая и важная магистраль. Док
ладчик положительно оценивает планиров
ку этой магистрали. В ее проекте имеется 
ряд улучшений по сравнению с проектом 
проспекта Металлургов. Однако есть и не
достатки. 

В заключение докладчик выразил уве
ренность, что архитекторы, работники 
проектных организаций и строители в тес
ном содружестве сумеют создать на пра
вом берету реки город, достойный нашей 
великой эпохи. 

Затем на совещании с докладом об ос-! 
новных вопросах планировки и застройки 
жилых районов правобережной части Маг
нитогорска выступил начальник Челябин
ского областного управления по делам ар
хитектуры М . Н . Д у д и н . 

Докладчик говорит, что начало строи
тельства правобережной части Магнито
горска позволило в корне изменить гра- , 
достроительную политику. Генеральный 
план города, утвержденный правительст
вом Российской Федерации, — основной 
документ по застройке правобережной ча
сти. По генеральному плану предусмот
рено, что три четв̂ ерти населения города 
будет жить на правом берегу реки Урал. 

Вечером 9 сентября участники совеща
ния заслушали доклад управляющего тре
стом «Магнитострой» М . Е. Гуревича об 
опыте жилищного строительства в Магни
тогорске. 

Участники совещания далее заслушали 
сообщение главного архитектора проекта 
Л . 0 . Бумажного о проекте застройки 
улицы Жданова. Эту улицу образуют 6 
кварталов. Здесь будет построено 60 мно
гоэтажных домов, 3 школы и ряд детских 
учреждений. Затем с сообщением высту
пили главный архитектор проекта член-
корреспондент Академии архитектуры СССР 
т. Левинсон Е. А. , кандидат архитектуры 
т. Киселевич Л . Н . и кандидат архитекту
ры т. Ш и ш к и н И . А . 

ПИСЬМА В РЕДАКЦИЮ 

Недостойное 
поведение 

В общежитии М° 9 комбината в Пра
вобережном районе проживают десятки мо
лодых рабочих ремонтно-строительного 
цеха, окончивших школы ФЗО. 

Многие ребята совсем еще молоды: не 
имеют ни производственного, ни жизнен
ного опыта. С живым интересом идут они 
на каждую лекцию и беседу, радушно 
встречают каждого работника из цеха. 

Однако справедливое возмущение вос
питателей и молодых рабочих вызвало не
давнее посещение общежития одним ра
ботником цеха. В конце августа пришел к 
ребятам звеньевой ремонтно-строительного 
цеха М. Пименов. Все ожидали, что 
он, как старший, поговорит с молодыми 
рабочими об их жизни и работе, даст хо
роший совет, а может и беседу проведет о 
трудовой дисциплине, или по какому-либо 
другому вопросу. 

Но оказалось, что мысли звеньевого ра
ботали совсем в другом направлении. Он 
решил организовать... пьянку со своими 
подчиненными — молодыми рабочими Ко-
зак, Сивак и другими. Заработали ребята 
хорошо, и Пименов решил воспользовать
ся этим. Он сам напился до потери созна
ния и споил Козака и Сивака, из-за чего 
они совершили прогул. 

Заведующая общежитием т. Держиц, уз
нав о том, что в общежитии происходит 
пьянка, предложила прекратить это безо
бразие. Однако захмелевшие Пименов, Ко-
*ак и Сивак ответили на справедливое 
требование грубостью. 

Молодые рабочие, проживающие в об
щежитии № 9, крайне возмущены поведе
нием Пименова, который явился наруши
телем правил социалистического общежи-: 
тия. 

| Хочется верить, что начальник и парт
организация ремонтно-строительного цеха 
не пройдут мимо этого возмутительного 
случая, привлекут Пименова к ответст
венности. 

И. ГЛАДКОВ, воспитатель об
щ е ж и т и я № 9 . 

На совещании градостроителей. Главный архитектор проекта, член-кор
респондент Академии архитектуры С С С Р Е. А . Левинсон рассказывает 
участникам совещания о проекте застройки предмостной площади. 

Фото Е. Карпова. 

Не по назначению 
В Анненском пионерском лагере автома

шина ГАЗ-51 автобазы комбината была 
оборудована для скорой помощи. Однако 
эта машина была̂  использована начальник 
ком лагеря т. Потемкиным для личные 
целей. Об этом говорит такой факт. После 
закрытия лагеря Потемкин на этой маши
не доставил в Магнитогорск к себе домой 
овиныо и много продуктов, а в путевом 
листе -отметил, что машина была исполь
зована на перевозке людей. 

Завкому металлургов следовало бы за
няться делами Потемкина. 

Н. И В А Н О В , начальник автоко
лонны автотранспортного цеха ком
бината. 

По следам наших выступлений 

« Б Е З О Т В Е Т С Т В Е Н Н О С Т Ь В О Р Г А Н И З А Ц И И 
ТОРГОВЛИ О В О Щ А М И » 

Под таким заголовком 17 августа ш 
газете «Магнитогорский металл» опубли
кована заметка. Начальник ОРСа 
т. Фаттахов сообщил, что за итерирова
ние заявок заведующих магазинов по 
завозу овощей на эжепедиггора совхоза 
«Поля орошения» т. Вандышева наложе
но административно© взыскание. Кроме 
того, ОРСом приняты практические ме
ры по устранению отмеченных недостач 
ков. 

Занятия на курсах мастеров 
Учебно-курсовой комбинат Магнитогор

ского металлургического комбината дово
дит до сведения слушателей школы масте
ров о том, что занятия в школе начи
наются 15 сентября. 

Редактор Д . М . Г Н И Л 0 Р Ы Б 0 В . 
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